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地方独立行政法人化！ 

もっとよりそう都立病院へ 

 

 29日病院支部は、衛生局支部と共同で病院経営本部に対して「新しい人

事給与制度(原案)」に対する解明要求を提出しました。冒頭、大利書記長

が、「新型コロナウイルスの感染拡大などなかったかのように eラーニン

グを開始」したことにより、「将来に対する不安と、収束の兆しが見えない

新型コロナ対応の二重の負担になっている」と経営本部の対応を批判しま

した。続いて経営本部より回答が示されました。独法化後の10年間の経過

措置については「10年間保証することを考えている」、独法化後に業績が

悪化した場合のボーナスは、（新型コロナ対応など）「行政医療の提供にか

かる負担は原則、収支の差額を都が負担するため、行政的医療の収支は理論上均衡する」というものでし

た（下線は編集部）。中期計画など具体的なことが決まっていないなか、明らかにされた原案は、皆さんが

はっきり知りたいと思う点については、下線のようにあいまいなままです。支部の独法化に反対する立場は

変わりません。しかし、今回のeラーニングのように

一方的な情報提供が現場で先行すると、独法化に

対して根拠のない希望を持ってしまいかねないと

危惧しています。今後も「その一見バラ色の提案に

根拠はあるのか」という立場から解明要求などを

行っていきます。（支部が提出した解明要求書と回答の全

文は支部HP[※https://t-byoinsibu.jp]で読めます）  

 

 

※会場前にて検温と手指のアルコール消毒   
   を実施いたします。 

※当日は千葉県いす
み産ブルーベリーを
使用した特製ジャムと
はちみつを数量限定
販売予定です。 

10月オープン？未だに明らかにならない全体像 
コロナ専門病院はどうなったの？ 

 小池都知事が8月7日に発表したコロナ専門病院開
設。10月オープンと言いながら9月29日現在、支部

には何の話もありませ
ん。都立・公社病院の
職員で運用するとされ
ています。しかし100
床もの病院を運営する
には大規模な職員の異
動が必要です。職員の
意思を無視した乱暴な
異動は許されません。 

病院支部 
定期大会 

日程  
10月30日（金） 

会場  
文京区民センター２A 

開始時間  
13時（仮） 

新型コロナ感染拡大前の計画は通用しない！ 

急に動けと言われても・・ 

病院・衛生局支部の執行委員 


